



Raiffeisenbank Westhausen eG

Fröhliche Gesichter beim KC Schwabsberg



Die Jugendlichen des Kegelclubs Schwabsberg freuen sich über acht neue Kugeln, deren Anschaffung eine Spende der Raiffeisenbank Westhausen eG aus dem Gewinnspartopf ermöglichte. Für die Spende über 300 Euro bedanken sich die Jugendlichen aus Rainau, die im Kegelclub Schwabsberg diesen wetterunabhängigen Sport ausüben können. Mehr als 50 Jugendliche in verschiedenen Altersstufen nehmen auf den neu gestalteten Kegelbahnen in Schwabsberg am Spielbetrieb teil. Nicht nur die Jugendlichen, sondern auch der gesamte Vorstand des KC sagt Danke für die Spende der Raiffeisenbank Westhausen eG.

Text und Foto: privat